

まつら荘 だより



発行・・・広報委員会
SAISEIKAI MATSURASOU
2018・11

レクリエーション大会

レクリエーション大会が10月24日に開催されました。2F & 4F、3F & 5F、デイケアの3チームに分かれ、笑いあり、白熱した応援あり、とても楽しい時間を過ごしました！！

江川町曳山囃子慰問

11月2日(金)まつら荘2階大ホールにて、江川町青年団による曳山囃子の慰問がありました。太鼓や笛の音色に合わせ、「ヨイサー、ヨイサー」の掛け声が響き渡り、利用者の皆さんも元気に声を掛けていらっしゃいました。また、利用者の皆さんは、江川町青年団がこしらえた采配をいただき、お囃子と一緒に振りながら楽しんでいました。唐津くんちの3日間が無事に、盛大に活気づくことを願いながらの慰問となりました。



お願い

- これからどんどん寒くなってきますので毛布や冬物への衣替えをお願いします。
- 乾燥する季節になります。予防のための保湿クリームやリップの持参など、お声掛することがありますので、ご協力お願い致します。
- 利用者様のインフルエンザワクチンの予防接種が始まります。ご家族様も是非インフルエンザワクチンの予防接種をお願いします。なお、ご面会の際には手洗いや手指のアルコール消毒の徹底をお願いします。

プログラム

1. 開会あいさつ
2. まつら荘体操
3. 玉入れ
4. 輪投げ
5. パン食い競争
6. キャタピラ&風船割り(職員)
7. 表彰
8. 閉会

優勝

デイケア

練習の成果が出たようで、見事優勝することが出来ました！利用者の皆様の表情もとてもイキイキとして楽しまれていました！



2F

2位

各フロアの利用者の皆さん同様、一生懸命に頑張りました！惜しくも2位でしたが、結果に満足されていました！

4F

本番では、2階の皆さんとチームを組み皆さん力を合わせて懸命に行われました。「練習いっぱいしたけどね」と2位の結果に悔しがられてました。



3F

3位

グループリハビリの時間から輪投げの練習をしていました。本番では「緊張した」と言われながらも楽しまれていました。

5F

玉入れの練習を頑張って取り組まれました。利用者様1人1人、1個でも多く入れようと必死でした！本番でもしつかり頑張りました！！

